



Les Associations de la Duranne répondent à Monsieur Hervé GUERRERA
Conseiller Municipal d'Aix en Provence – Partit Occitan - Conseiller régional EELV
(Europe écologie les Verts)

Monsieur le Conseiller municipal,

Les membres des associations du quartier de la Duranne, sont très étonnés de la lecture qu'ils ont faite dans le journal « Le Point » de cette semaine et qui concerne votre jugement sur notre quartier. Vous dites : « **La Duranne est l'exemple même de la cité-dortoir où rien n'est fait pour créer la traditionnelle convivialité provençale** » et plus loin : « **la Duranne ? Une cagade monstrueuse, l'exemple de ce qu'il ne faut pas faire. D'ailleurs un marché n'y a pas tenu six mois** ».

Les bénévoles de ces associations sont stupéfaits par ces propos car, depuis bientôt 3 ans, il y a quasiment tous les deux mois, des manifestations variées qui permettent aux habitants de se rencontrer et qui attirent des visiteurs de l'extérieur. Quelques exemples, un vide grenier qui draine entre 1500 et 2000 visiteurs pour 160 exposants (voir la Provence de Sept 2010), une rando pédestre dans l'Arbois : près de 200 personnes qui piquent-niquent ensemble, la fête des mères où plus de 150 roses sont distribuées aux mamans du quartier, les séniors qui viennent goûter et danser pour fêter la nouvelle année, les salons de l'artisanat, les marchés de Noël, la fête du quartier (dernière en date, plus de 220 couscous vendus + le Big band d'Aix).

L'association PERE organise tous les ans un carnaval dont le succès n'est plus à rappeler avec plus de 160 enfants déguisés et qui collecte au moment de Noël plusieurs tonnes de jouets lors de « la Fontaine aux Jouets »... Il y a aussi le Tennis club Aix Duranne et ses 100 adhérents, Musicaduranne et ses élèves, Déambulaboule, ses stages et ses cours de théâtre, Attitude foot 13 et les 30 enfants qui s'inscrivent lors des vacances scolaires... Les cours d'informatique qui sont délivrés dans la Maison des associations. Contrairement à ce que vous avancez, notre tissu associatif est très dynamique et toutes les associations indiquées ci-dessus collaborent dans un même esprit de convivialité et de bonne entente.

Bien sûr, vous citez le marché qui n'a pas tenu longtemps, mais nous reconnaissons que ce fut une erreur d'avoir essayé d'implanter ce type de distribution alimentaire, car à l'époque, nous n'avions pas bien compris la sociologie de ce quartier où la majorité des habitants sont de très jeunes couples qui ont plutôt le réflexe de faire leurs courses en supermarché.

Pour terminer, nous vous invitons, monsieur Guerrera, à l'apéritif servi lors du vide grenier solidaire du mois de septembre (165 inscrits) ou à celui donné en l'honneur des nouveaux arrivants. Près de 150 personnes ont déjà répondu à l'invitation. Vous verrez que la « traditionnelle convivialité provençale » existe aussi à la Duranne. Vous pourrez rencontrer tous les acteurs de la vie associative du quartier et cela vous permettra, nous l'espérons, de réaliser que le projet de madame le Maire d'Aix d'édifier prochainement une maison de quartier correspond à un besoin très important et qui permettra à toutes les associations de continuer à développer ce lien social si important à leurs yeux.

F. PERRIN/M. GUGLIOTTA : Duranne Animation - M. BONTET : Musicaduranne -
A et M BEGHIN : Déambulaboule - P. ROCCA : P.E.R.E - P. BONTET : Attitude Foot 13 -